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大家好，今天来为大家分享区块链 展望的一些知识点，和区块链展望的问题解析
，大家要是都明白，那么可以忽略，如果不太清楚的话可以看看本篇文章，相信很
大概率可以解决您的问题，接下来我们就一起来看看吧！
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区块链和比特币是什么关系

谢谢悟空问答的邀请！

区块链和比特币究竟是什么？让我从头简单先介绍一下吧：

区块链（英语：blockchain或blockchain），是指用分布式数据库识别、传播和
记载信息的智能化对等网络,也称为价值互联网。其最初概念是由StuartHaber于19
91年提出，1992年被W.ScottStornetta修改加工。请特别注意，StuartHaber和
W.ScottStornetta在当时都是美国NationalSecurityAgency(国家安全局)的。

在2008年，一位号称“中本聪”（迄今还不知道是谁）在《比特币白皮书》中，
完善了“区块链”概念，并在2009年创立了比特币社会网络，开发出第一个区块，
即“创世区块”。也就是说，比特币是区块链技术基础上的第一个应用。

自此之后，区块链共享价值体系首先被众多的加密货币效仿，并在工作量证明上和
算法上进行了改进，比如采用权益证明和SCrypt算法。随后区块链生态系统在全球
不断进化，出现了首次代币发售ICO，以及“轻所有权、重使用权”的资产代币化
共享经济……

长久关注我的网友都知道，我多年前就开始谈区块链了，已在好几本书、多个文字
、音频专栏节目中，将区块链反反复复差不多谈清楚了。

不过，既然问到了，那就简单再谈几句。

正好，去年12月8日，“并购赋能，提升国家核心竞争力”2019第十六届中国并
购年会在北京嘉里大酒店举办。作为本届年会的重要分论坛之一，由中国并购公会
主办，中国区块链应用研究中心协办，以“即将流行的未来——区块链2020展望

                                    1 / 5



智行理财网
区块链 展望？区块链展望

”为主题的区块链高峰论坛聚焦区块链这一具有革命性的核心技术。区块链技术专
家学者、投资人、创新领域的代表企业济济一堂，共同探讨区块链技术现状与发展
前景。

现在区块链大家都在提，到底区块链的应用在哪里？我们行业的从业人员其实也进
行了非常多的探索和尝试，像我们也进行了几十次、上百次各个行业的不同应用案
例的尝试探讨，甚至直接投入、直接研发。但是我们会发现做了很多的试错工作，
在于什么？在于如果说一个区块链系统，单纯的只是为一家企业进行服务的时候，
它不会有太大的作用。它和企业内部的数据系统，与一个数据库系统的差别非常小
。

目前，中国区块链技术做不起来的原因其实是缺少了很多因素。一项新技术必然要
有它的推广者，要有它的马前卒，要有这些人为它付出，包括有偿和无偿的付出，
这里面就非常需要解决奖励机制的问题。现在我们不能用币来做激励，我们能不能
通过其他方式，在监管允许的情况下采用其他方式来进行激励？这个时候我觉得会
是接下来区块链应用大家要共同突破的最主要的问题。

至于比特币和区块链之不同，我之前曾反复警示，区块链和虚拟币是两码事儿，而
币圈之人，基本上，不是骗子，就是傻子……

比如，去年7月23日，孙宇晨今天突然在微博上发声称，取消了与巴菲特先生的午
餐会面。对于取消的原因，孙宇晨则表示，自己因突发肾结石正于医院治疗，目前
身体情况一切稳定，处于恢复期，无法接受采访，请各位原谅。

之前，还曾传出巴菲特老爷子要取消这次午餐，现在看来，也可能是他自己传出来
的。这样来回几次屡上头条、不断刷屏，哪怕钱真不退回了，这4,567,888美元做
了这么大一个广告，也值了！不得不佩服这位90后！这波炒作太骚了，要是真和巴
老爷子共进午餐，那该有多尴尬啊！

借此再次强调，币圈之人只有两类，不是骗子，就是傻子，而孙宇晨显然不是傻子
……

孙宇晨曾说过：“我永远也忘不了他（王小川）这打量骗子的眼神，他说我是骗子
，肯定会失败，和我录节目是耻辱，最后甚至没法录下去……”而王小川发文：什
么叫成功？什么叫骗子？每个人有自己的定义。有的人以为是身价，有的人以为是
市值。孙宇晨还在微博委屈：为什么扎克伯格发币是区块链革命，我发币是传销骗
局。可有网友回怼：你心里没点儿X数儿么？

李笑来录音泄露指其是骗子时，孙宇晨发文“听说我又躺着中枪了”；王思聪在朋
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友圈评论其竞拍巴菲特午餐，孙宇晨主动发博“听说王思聪骂我？”。被竞拍下的
“巴菲特午餐”，已经沦为孙宇晨巨幅广告牌近两个月。

据《21世纪经济报道》记者的采访，在孙宇晨微博的留言区，有亏损投资人留言
要他赔钱，更时常能听到卖房炒币结果巨亏导致妻离子散的案例……

点到为止吧。

你对这个问题有什么更好的意见吗？欢迎在下方留言讨论！

最近比较火的区块链到底值不值得去投资？

首先，有很多区块链实际上不能叫区块链，适合叫资金盘，可以说正是因为资金盘
的存在，外界的人眼中对于玩区块链的人的看法其实跟对赌徒的看法差不多的

尤其是，那些明明就不懂什么合约，杠杆的，一旦被某某大师忽悠了去玩合约，就
只能成为韭菜，然后在一个又一个维权群里喊委屈，当最后追不回钱时，那些玩合
约的钱就只能打水漂了，或者说给他们自己用来交学费了

比特币的暴富神话一个接着一个，但真正富起来的人其实也就那几个

可以说，如果一个区块链项目，在最开始那几年，它的代币在一开始就涨势很猛，
但是不久又下跌了，而且一跌就是几年，并且相当长的一段时间内都稳定在一条线
上，基本上就不需要再指望它会暴涨了，投资的必要性也不大

如果你恰好碰上了几个可能对你来说确实很有发展潜力的，而且此时它价格也不是
很高的情况下，那确实可以思考它是否值得你去投资？

或者你确实也有一定的空闲时间的话，可以去了解一下有没有哪些区块链正处于早
期，就像早起比特币一天也可以挖出几千枚那样，获取它的积分

以及等到它正式上线后，积分变成了真实数据是否可以让你以交易费的形式得到回
报？

区块链技术在保险方面有什么应用？

区块链技术的可溯源性、分布式记账的属性，被许多从事保险领域的企业重点关注
。中国人民财产保险股份有限公司执行董事王和曾多次在保险论坛上表示，保险与
区块链的基因是十分相似的。区块链本身具备的加密技术和全网共识的机制，本身
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具备的不可篡改、分布式储存等技术，能让保险行业的资金和信息进行安全的储存
。区块链的最大特点就是基于社会性的管理，这与保险行业的特性是共通的，因为
保险行业的特性也是社会性的，两者天然存在密切的联系。

虽然目前有许多保险行业巨头已经着手布局区块链在保险行业的相关应用，但他们
仍然停留在技术层面，研究如何利用区块链技术将保险的信息、客户的信息以及理
赔的信息储存在区块链上，以保证其安全性。从现在保险行业实现真正区块链项目
落地就可以发现，如今保险行业真正落地的项目少之又少，一些中小型保险企业还
是停留在观察的阶段。

区块链技术与保险行业的融合应用，一方面能够保证数据信息的公开性、安全性，
让保险公司更好地进行风险定价，另一方面也能考验保险公司的风险定价能力。区
块链技术在保险行业的应用，或将有效缩短保险行业理赔的时间，保证客户信息的
安全。

有没有看好区块链这行业的？发展前景，展望未来？

作为后互联网时代的新兴底层技术区块链行业尚处于萌芽阶段，其发展还有很广阔
的前景！

首先，当前受到币圈低迷、行业乱象丛生、“负面”消息不断的影响，很多人对区
块链失去了“兴趣”和期盼，这很正常，但如果就因此放弃区块链技术的发展和未
来，未免有些偏颇。

无论在什么时代，技术的发展都能给人们带来或多或少的提升！而区块链技术也一
样能够为我们带来划时代的变革！在经历了一轮又一轮的技术迭代后势必会与我们
每一个人的生产生活产生关系。

由于区块链技术属于底层技术，其本身形式说白了就是一串加密代码，其拥有分布
式记账、加密性、匿名性、公开性等特性，其主要解决了弱信任环境下的信任问题
。在区块链的世界监管、审计、公正之类的词汇将会消失，信任问题基本能够被区
块链系统解决，像现在的财务造假、数据造假、信息造假、仿冒商品泛滥、贪腐等
等一系列问题都将逐渐消失。

而这些问题的消失将会进一步简化我们日常的工作和生活，极大提高效率。比如跨
境汇款，传统银行系统之间需要在不同银行系统之间逐级去传递、审批、确认汇款
信息才能确保跨境汇款完成，流程消耗少则1-2周，多则1个多月甚至更长，如果使
用区块链技术，跨境汇款将会在几分钟甚至是秒到账。区块链技术虽然看不到摸不
到，但其一直在改变我们的生活和工作。未来区块链将大有可为！
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文章分享结束，区块链
展望和区块链展望的答案你都知道了吗？欢迎再次光临本站哦！
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